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令 和 2年 10月 6日

町民 各位

肥田町自治会

会長 薩摩 二次

令和 2年度下期定例総会書面議決の結果について

平素は当自治会活動にご理解、ご協力いただき有難うございます。
さて、令和2年 10月 4日 下期定例総会の書面議決につきまして、顧間 西田幹雄氏立

ち合いの下、協議員全員で集計しました結果を別添の通りご報告申し上げます。

また、頂きました貴重なご意見につきましては、役員会等で検討し今後の運営の参考に

させていただきます。ありがとうございました。
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(別添)

肥田町自治会下期定例総会 議事録

(書面議決)

当町の下期定例総会に関し、自治会長 薩摩 二次は会員に対して下記の各事項を下期定

例総会の目的事項として提案し、議決権を行使することができる会員からの同意の意思表

示があつたので、会員の議決があつたものとみなされた。

第 1 会員の状況

議決権を行使することができる会員の総数

議決権を行使することができる会員の議決権の総数

97名
96名

第 2

定例総会の目的事項

1 議決事項

第 1号議案 令和 2年度上期事業報告 (案)の件     賛成 96 反対 0

第 2号議案 令和 2年度一般会計上期決算報告 (案)の件 賛成 96 反対 0

第 3号議案 下期の自治会費の件            賛成 96 反対 0

2 主な意見等

① 下期においても、コロナウイルスの感染症対策を何かして欲しい。

(例 マスク1箱を各戸へ配布するなど)

(事務局)

マスクについては、既に各戸でそれぞれ対応されていることと理解 しており

ます。しかし、今後の状況を見て、何らかの対策が必要となれば役員会で検討さ

せていただきます。

② 大津丼川と新川のゴミ止めで草木は流れてこなくなつたが、藻などが付着して水

が流れにくくなつた。時間があれば掃除しているが自治会の方で対応してほしい。

(事務局)

このゴミ止め柵は、日鉄萬から大量の草木が流れてきたことを契機に、大津丼

り||(二又)には自己防衛策として、また新川には、下流の町に迷惑を掛けないよ

うにという思いで設置したものであります。

もちろん、設置したことによリゴミや藻などが付着して、水が流れにくくなつ

ているのは十分承知しております。自治会役員も設置した当座は定期的にゴミを

除去しておりましたが、除去しても追い付かなかったというのが現実であります。

今後、ゴミ止め柵のゴミの除去等について、対策を再検討してまいります。



③ 絵や写真、彫刻などの作品展を 1月 末頃に開催してはどうか?

(事務局)

10月 の文化祭については、役員会で十分協議 して中止とさせていただいたと
ころでございます。

近年は、肥田町の文化祭に出品して頂ける数も少なくなってきております。こ

ういつた中、たくさんの方が自分の作品を見て欲 しいとおっしゃって頂けるので

あれば、役員会に諮って検討させていただくことも吝かではございません。

④ その他の事業報告 (行政の要望書、その他の取り組み)の詳細説明が欲しい。

(事務局)

紙面の関係で要件のみとさせていただきましたこと、ご理解の程よろしくお

願いします。

詳細の説明をお聞きになりたい場合は、お問い合わせ頂ければお答えさせて
いただきます。

⑤ 自治会の集いをはじめ、老人会、お宮さん、お寺の集いが無くなり、お互いの繋
がりが無くなりつつあるので、自治会、老人会の役員が第一日曜日に分担して戸
別訪問して、町の仲間のつながりの再生を図つてもらえないか?

(事務局)

自治会の役員には、まだ現役で仕事をしている者もいれば、町内外の様々な

役員等を兼ねている者がおります。

今後もますます高齢者が増えていく中にあって、自治会役員等が毎月分担し

て戸別訪問することについては、軽々にお応えいたしかねます。
こういつた中ではありますが、今年度自治会の敬老会行事については、一堂

に会しての食事会に代わり、10月 25日 に自治会役員が手分けして会員60
余名の戸別訪間を計画しております。

また、老人会 (福寿会)も高齢者友愛訪間をされると伺っております。

第 3 定例総会の議決があったものとみなされた 日

令和 2年 10月 4日

以上のとお り、下期定例総会の議決があったものとみなされたので、自治会長 薩摩 三

次が本議事録を作成する。

令和 2年 10月 4日

肥田町自治会

会長 薩摩 二次


